

**Un gran número de manifestaciones religiosas y tradicionales se encuentra distribuido en todo el territorio de Aragua, durante todo el año. Muchas veces, las distintas celebraciones de las localidades se deben a motivos comunes como así también a un santo en particular (cuando se trata de la religión católica). Todo depende siempre de las creencias con que cuenta cada diferente localidad.**

Así también, hay tradiciones que, al contar con muchas personas asistentes a las celebraciones, se fueron convirtiendo en íconos para los habitantes. Tal es el caso de Ocumare de la Costa y Choroni, con sus respectivos santos, San Juan Bautista y San Sebastián. En el caso de Maracay, el santo patrono es San José y, en Villa de Cura, la celebración que se ha popularizado debido a su abultada concurrencia, es la Procesión del Santo Sepulcro.



Centro: Procesión de Santo Sepulcro.  
Abajo: Bajada de los Reyes.



Dentro de las costumbres populares más comunes están los diferentes bailes que cada localidad realiza. Entre ellos, podemos mencionar a La Llorá, La Burriquito y los Diablos Danzantes.

Con el objetivo de profundizar un poco más acerca de las fiestas y tradiciones populares de cada municipio, a continuación, detallaremos los principales eventos de cada uno.

### TRADICIONES DEL MUNICIPIO JOSÉ FÉLIX RIBAS

Para comenzar a nombrar las tradiciones más importantes con que cuenta este municipio, mencionamos a la Bajada de los Reyes en el mes de enero. El mismo mes es escenario de las Fiestas en honor a San Francisco de Asís y a la Inmaculada Concepción. En el mes de febrero se conmemora la Batalla de la Victoria y, así también, durante este mes y el de marzo, se llevan a cabo los carnavales. Cuando este último mes está finalizando, dándole la bienvenida al mes de abril, comienzan las procesiones de Semana Santa junto con la Procesión de Jesús, Humildad y Paciencia. Así también, y continuando con el marco religioso, la Quema de Judas tiene lugar para esta época del año.

En mayo, el único acto religioso que se lleva a cabo es la Cruz de Mayo. La Procesión de la Virgen de las Mercedes junto con la del Cristo del Calvario se desarrolla durante el mes de septiembre. Por último, antes de que lleguen las celebraciones navideñas durante el mes de diciembre, durante noviembre son las Fiestas en honor a la Virgen de Guadalupe. Durante este mes también se practica el baile de La Llorá.